



BEAUTYSTUDIO ANGEL  
COIFFURE NAIL Kosmetik Styling



# Modisches Farbenspiel

Fast ein Jahr ist es her, seit sich die 36-jährige Nicole Zülle aus Rickenbach zum Umstyling beim «Winterthurer Stadtanzeiger» angemeldet hat. Ihr ging es vor allem darum, sich einmal verwöhnen und beraten zu lassen. Als alleinerziehendem Mami eines dreijährigen Jungen bleibt der berufstätigen jungen Frau nicht immer viel Zeit für sich selbst.

**Winterthur/Rickenbach:** Nicole Zülle ist einfach nur glücklich. «Langsam beginne ich den Tag des Umstylings zu realisieren. Ich befand ich mich wie in einem Traum, es waren Stunden voller ungewohnter Momente, welche ich zuerst verarbeiten musste, um zu realisieren, dass diese Augenblicke tatsächlich waren.» Die 36-Jährige lernte die eigene Offenheit für Veränderung kennen durch die Ideen des Umstylingteams, bewies aber auch den Mut, die Veränderung zuzulassen, den Mut auch zu frühlinghaftem Farbenspiel. «Ich konnte mich dank dieses Experiments einen Tag als etwas Besonderes fühlen, schaute mich im Spiegel an und freute mich über das Ergebnis.» Die begeistertsten Reaktionen ihrer Freunde seien der krönende Abschluss dieses traumhaften Tages gewesen. Der kleine Sohn Giulian schaute zweimal hin und meinte: «Wie geht denn s Mami us? Cool!» Und von verschiedenen Seiten kam die Reaktion, sie sehe aus wie Francine Jordi. Diese begeisternden Momente durfte die junge diplomierte Pflegefachfrau, die in einer urologischen Praxis als Krankenschwester arbeitet, dank der kompetenten Beratung folgender Modefachleute erleben: Mirjam Fehr (Coiffeur, Beautystudio Angel), Rebekka Höin (Kosmetik, Beautystudio Angel), Paola-Marissa von Rohr (Modissa Winterthur) und Yvonne Broder (Schuhhaus Peterhans) sowie Catherine Stürnemann (Klarsicht Optik). *leh.*



vorher

## Vorher – nachher

**1** Der Pony ist 2015 nicht mehr so grafisch, sondern eher lässig und cool. Und mit dem angesagten Ombré-Style (Zweitton-Colorierung) und 35 eingearbeiteten Extensions zur Verdichtung des langen Haars (Bilder oben Mitte) wird die Frisur von Nicole Zülle modisch neu. **Beratung: Mirjam Fehr, Beautystudio Angel.**

**2** Mit einem starken Augen-Make-up mit Mascara und definierten Augenbrauen und dazu rote Lippen wirkt die natürlich hübsche Nicole Zülle modisch «reifere». **Beratung: Rebekka Höin, Beautystudio Angel.**

**3** Maritimen Lifestyle verkörpert das modische Thema von Marc Cain mit feinem Strickpulli und passendem Schal. Die Farbkontraste kreieren einen ausdrucksstarken Look. Pfliffige Jacke mit Mönchskapuze. Long-Poloshirt mit Lochmustereinsatz als Basic. Weisse Stretch-Hose von Set. Der Trench in Kurzform besticht durch seine fantasievolle Schnittführung aus der Modissa-Eigenproduktion. **Beratung: Paola-Marissa von Rohr, Modissa.**

**4** Elegant, aber trotzdem topmodisch, wirkt der Pumps von Paul Green in rotem Wildleder mit einer Absatzhöhe von fünf Zentimetern. Sicherer Halt am Fuss durch Elast, sicherer Halt am Boden durch Gummisohle. **Beratung: Yvonne Broder, Schuhhaus Peterhans.**

**5** Schwungvoll ist diese exklusive Sonnenbrille von Tom Ford mit ihrer Titan-Vollrandfassung mit blauem Inlay, die wie eine liegende Acht wirkt, Farbverlauf an den Gläsern. **Beratung: Catherine Stürnemann, Klarsicht Optik.**



modissa



Peterhans  
AUS FREUDE AM SCHUHL  
MARKTSTRASSE 28 WINTERTHUR



Lucia M. Eppmann  
Chefredaktorin  
«Winterthurer Stadtanzeiger»  
Als ehemalige Geschäftsführerin eines Schweizer Modeunternehmens begleitet Lucia M. Eppmann modernere Frauen und Männer durch das Umstylingexperiment. Interessiert?

Bitte melden unter:  
forum@stadi-online.ch

style-coach



K J A E  
S I C H I  
OPTIK & LINDEN WINTERTHUR



nachher

